

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## Paella, jeux de cartes et pétanque pour le club des Toujours Jeunes



*Après le concours de boules, les vainqueurs posent au premier rang pour la photo. De gauche à droite : Marie-Jo et Bébert, demi-finalistes, Alain et Gilles, vainqueurs, Jocelyne et Yves, finalistes.*

Le jeudi 5 juin, les dirigeants du club des Toujours Jeunes de Creys-Mépieu avaient convié les adhérents à la salle des Écoux pour un après-midi festif et chaleureux.

Une quarantaine de participants se sont ainsi retrouvés, d'abord pour déguster d'une délicieuse paella préparée par Sabrina Vacher. Ils se sont ensuite divisés en deux camps : les amateurs de cartes sont restés à l'intérieur de la salle des fêtes et les joueurs de pétanque se sont

affrontés sur le terrain de boules. Dix équipes de deux se sont formées et ont joué pendant plus de quatre heures avec Bernard Meyssin, 87 ans, comme arbitre.

Parmi eux, le tirage au sort avait affecté dans le même binôme les plus anciens joueurs : Armand, 86 ans, et François, 84 ans. Mais l'expérience n'a pas payé, la finale était remportée par les plus talentueux : Gilles et Alain.